
本日のランチ

　今月は「ロータリー親睦活動月間」なので、いつもの月
より親睦会を重ねてしまいました。
　さて、色々な事が重なるようにしてあまりうまく回らな
い時がありますね。そういう時は、やはり自分で少し「気
を抜いている時」のような気がします。詰めが甘いという
か、反省ですね。
　この一年を振り返りますと、皆様には大変ご心配をお掛
けしたのではないでしょうか。あり得ないような事態が生
じたりして、「なんだ、なんだ」の連発ではなかったでしょ
うか。会長バッヂの重さも感じました。
　しかしながら、素晴らしいロータリーの仲間に巡り会え
たことは最高の宝です。それこそがロータリーの良さと思
いました。
　例会ごとにヒヤヒヤしたのは私だけではなく、皆さんも
同じ思いだったのではないでしょうか。役員・理事を始め
会員皆さんが一致団結し協力して下さったお陰で、この一
年が無事に終了できるのではないかと思います。
　パスト会長会でも、多くのご助言ご指導を賜りました。
本当に感謝感謝です。
　また、各行事などにも多くの皆様にご参加いただき嬉し
かったです。
　そして何より、新メンバー発掘のために会員皆さんには
広報活動をしていただき、素晴らしい仲間を新しく迎える
ことができ、一緒に食事できることが嬉しかったです。
　今後もロータリアンとして、当クラブの目標や「奉仕」
を常に意識して前進していきたいです。前進していくクラ
ブに、そして皆さんと一緒に色々な景色を見てみたいです。
　多くの相談にのっていただいた皆さん、よくぞ飽きずに
嫌がらずにお相手下さりありがとうございました。
　やり残しも沢山ありますが、今後の楽しみに取っておき
ます。
　来週が今年度最後の例会になりますが、最後まで宜しく
お願い致します。

①6月15日（土）沼田中央ロータリークラブ旗中学生野球
大会の開会式が、午前7時30分より行われます。準備
もありますので会員の皆様は、午前7時くらいに集合願
います。
②6月16～17日に、第5分区の現新会長幹事引継ぎ会が
開催されます。小曽根会長、赤井会長エレクト、石坂次
年度幹事、茂木幹事の4名で出席してきます。
③6月16日のロータリーデイも、現新会長幹事の4名で出
席してきます。
④先週皆様に告知を致しました新入会員の件ですが、異議
申し立てがございませんでしたので入会の手続きを進め
ます。
⑤本日例会終了後、臨時理事会を開催致します。
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小曽根 一雄
　沼田中央RC旗中学生野球大会の成功を祈念して。委員
会の皆様、準備ありがとうございました。よろしくお願い
します。
茂木 清七
①委員長の皆さん、一年間ご苦労様でした。
②沼田中央RC旗中学生野球大会では、多くの会員の方の
出席をお願い致します。
小林 照夫
①長期戦略委員会では、我がクラブのスローガンを募集し
ています。会長・幹事または当委員会に提出のご協力をお
願い致します。
②津久井さん、レタスごちそうさまでした。
國府田 坦
　プロ野球セ・パ交流戦が始まった。その１として、昨夜
6／12日本ハムの新人、吉田輝星投手（18）が対広島戦で
プロ初登板先発して5回を4安打1失点の力投で初勝利を
挙げた。その２、沼田市利根町出身の西武の高橋光成投手

（22）が6／7 DeNA戦で先発7回3安打2失点と力投して４
連勝で自己最多の６勝目を挙げた。この二人の活躍もあっ
て、今年もパリーグの方が優勢でなによりである。
生方 眞司
　本日、ご利用賜りありがとうございます。
金井 康二
　妻の誕生日にきれいなお花を頂きました。ありがとうご
ざいました。

各委員長　一年間の総括
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奉仕プロジェクト委員会
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パスト会長卓話 柳　信男 パスト会長

　2015－2016年度に会長を務めました。幹事は本山佳
宏さんにお願いしました。
　生方ガバナー年度であったのでホストクラブとして10
月に地区大会を開催。その半年後には当クラブの30周年
記念式典を開催。特に30周年記念事業として、天狗像の
移設・修理を行なえたのは喜ばしいことでした。この天狗
像は、当クラブの創立記念事業として1987年に我々の先
輩である当時の会員が沼田駅西口広場に建立したものでし
たが、年月を経て場所柄的にもあまり人目に触れなくなっ
てしまったので、30周年記念事業のひとつとして沼田駅
正面口への移設を決定しました。
　これらの事業を含めて一年間を乗り切れたのは、会員皆
さんの協力と幹事を務めてくれた本山さんのお陰でした。
改めて感謝申し上げます。


